

Boxeo



Juan Luis González, Juancho. | ASTURBOX

Juancho, aspirante al Nacional pluma

Gijón, J. J.

El boxeador del club Asturbox Juan Luis González más conocido por "Juancho" ha sido nombrado por la Federación Española de Boxeo como aspirante oficial al título nacional profesional del peso pluma.

El actual campeón en ese peso; el vasco Andoni Gago ha renunciado al título nacional y se centra en pelear por uno internacional. Ante la vacante la Federación ha nombrado dos aspirantes, el asturiano Juancho y el vasco Unai Artxabal que marcha invicto en su trayectoria

profesional al haber ganado los 8 combates que ha disputado hasta ahora.

Por su parte Juan Luis González lleva 9 combates con 7 victorias y dos derrotas gracias a su estilo agresivo y con un gran ritmo. Se da la circunstancia curiosa que tanto Juancho como Unai son boxeadores zurdos.

La promotora Tundra así como el club Asturbox están haciendo las gestiones necesarias para ver si el combate por el Campeonato de España puede celebrarse en Gijón.

Vela | Campeonato de Europa

Pésimo inicio de Pumariega y Cantero

Gijón, J. J.

Ángela Pumariega y Patricia Cantero han tenido un pésimo inicio en el Campeonato de Europa de la clase 470 que desde ayer se disputa en la bahía de Palma de Mallorca y se alejan de la posibilidad de acudir a los próximos Juegos Olímpicos.

Angela y Patricia acabaron la primera jornada en el puesto 36, empatadas con otros tres barcos, tras finalizar en el puesto 16 en cada una de las dos mangas disputadas. La sorpresa la dieron las locales Silvia Más y Paula Barceló que se aprovecharon del conocimiento del campo de regatas para alzarse a la tercera posición. Sin embargo esta tripulación no está en la lucha por la plaza olímpica que cada vez parece más en las manos de las jóvenes Bárbara Comudella y Sara López que marchan en la décimo primera posición con un sexto y un séptimo puesto en las dos regatas disputadas ayer.

Pumariega y Cantero tienen por delante no sólo a estas dos tripulaciones sino también a las formadas por Marina Gallego y Fátima Reyes, que marcha en la décimo cuarta posición y Sofía Toro y Nora Brugman, vigésimo terceras, que también luchan por la plaza olímpica.

Las líderes del campeonato son tras la primera jornada las austriacas Lara Vadlauer y Jolanta



Pumariega y Cantero, en la primera jornada. | COMUNICALLA

Ogar que ganaron las dos mangas disputadas.

El Campeonato de Europa consta de 10 mangas a razón de dos por día y una Medal Race en

la que participarán los 10 primeros clasificados. La pareja astur canaria buscará hoy la remontada para seguir luchando por la plaza olímpica.

Baloncesto

Sergio Scariolo ofrecerá una conferencia en Gijón

Gijón, J. J.

El seleccionador nacional de baloncesto Sergio Scariolo ofrecerá a mediodía del próximo día 15 una conferencia sobre "Coaching: cuando el talento se pone al servicio de un equipo", acto que tendrá lugar en el Aula Magna de la Escuela Politécnica de Ingeniería de Gijón y que se enmarca en las actividades promovidas por la Federación de Baloncesto del Principado de Asturias para la mejora técnica de los entrenadores.

Aunque el acto está especialmente destinado a los entrenadores regionales también están invitados los universitarios y empresarios interesados.

Patinaje

Sheila Posada y Víctor Martínez ganan el trofeo del Pelayo

Gijón, J. J.

El patinódromo de Moreda y el complejo deportivo de Las Mestas fueron escenario del XII Trofeo Internacional-XXV Nacional Villa de Gijón y XXXI Autonómico organizado por el Club Patín Pelayo y en el que participaron patinadores de los clubes asturianos y de un buen número de otros llegados de diferentes comunidades autónomas. La competición se llevó a cabo en todas las categorías desde mini hasta veteranos.

Los ganadores en las distintas categorías fueron:

Mini femenino: Carla Elvira Ripoll (Arganda) y masculino: Tom Alonso Soriano (Rabadeira); prebenjamín femenino: Carmela Solares González (Novares) y masculino: Aitor Sánchez Fer-



Los patinadores asturianos que disputaron el trofeo. | ANGEL GONZALEZ

nández (Arganda); benjamín femenino: Paula Corte Pruneda (Patin Siero) y masculino: Arnau Coria Rueda (Viladecans); alevín femenino: Valentina Mendoza Álvarez (Rivas In-Gravity) y masculino: Alexander Rezzonico Blanco (Rivas In-Gravity); infantil femenino: Ainhoa Carreño Peris (Cobra El Prat) y masculino: Nil Llop Izquierdo (Ligne Droite Cobra); juvenil femenino: Ana Humanes Fernández (Ligne

Droite Cobra) y masculino: Eduardo Santos Alonso (Calzada - Tejanort); junior femenino: Angie Arenas (Rivas In-Gravity) y masculino: David López Martínez (Calzada - Tejanort); senior femenino: Sheila Posada (Pelayo) y masculino: Víctor Martínez Blanch (Carbone Radical Cobra); master femenino: María Cristina Castillo Heras (Rivas In-Gravity) y masculino: Ernesto Santiago Orta (Rivas In-Gravity).

Hockey

El Hostelcur debuta en la Copa de la Reina ante el Sferic

Gijón, J. J.

El Hostelcur Gijón jugará a las 17:30 horas de hoy ante el Sferic Tarrasa los cuartos de final de la Copa de la Reina, competición que se disputa hasta el domingo en la localidad de Lloret de Mar.

Previamente a este encuentro se enfrentarán el Voltregá y el Bigues i Riells (16 horas) y tras el encuentro de las gijonesas se jugará el Palau i Plegamans frente a Las Rozas (19 horas) y el Manlleu-Mataró (20:30 horas).

En caso de superar al Sferic el Hostelcur Gijón se enfrentará en semifinales al vencedor del Voltregá-Bigues i Riells, partido que se jugará el sábado a las 17 horas.